



COMUNICADO

Por un espacio seguro de trabajo para todas

Queremos empezar expresando nuestro apoyo total al movimiento #MeTooMx y a las valientes compañeras que están denunciando los casos de abuso y acoso en redes sociales y en otros espacios.

Gracias a estas denuncias, en México estamos viviendo un hecho sin precedentes: constatamos cómo la violencia de género cruza profundamente todos los ámbitos de nuestra vida, no sólo los privados, sino los de aprendizaje, trabajo, creación e incluso de activismo. Por fin, estamos conversando sobre estos temas de manera más frontal.

Una de estas denuncias, realizada a través de las redes de #MeTooHermosillo, en Twitter y de La Marcha de las Putas Sonora, en Facebook, ha señalado a un ex colaborador de la organización.

En PODER nos tomamos muy en serio estos temas. En su momento, cuando la organización supo del comportamiento del entonces colaborador, realizamos acciones correctivas. Sin embargo, lamentamos mucho no haber actuado a tiempo para evitar el sufrimiento de la compañera que hace unos días hizo la denuncia anónima en redes sociales.

Desde entonces hasta hoy hemos avanzado mucho y nuestro cometido es que nunca más se repitan casos como el que ella vivió dentro de la organización. Nuestro compromiso por los derechos humanos y contra la violencia de género es irrestricto. Actualmente, en PODER tenemos un Comité de Género que promueve constantemente la reflexión de esta problemática y la generación de propuestas para erradicar por completo las prácticas machistas de nuestros entornos de trabajo. Además, estamos elaborando nuestro propio código de ética con perspectiva de género y protocolos específicos para enfrentar los casos de abuso y acoso.

Continuaremos trabajando para que nuestra organización sea un lugar seguro para todas y todos.

Ciudad de México, 1 de abril de 2019